



RÉSEAU DE RECHERCHE EN SANTÉ
BUCCODENTAIRE ET OSSEUSE

Infolettre Octobre 2018 Newsletter October 2018

Compétition pour les Stagiaires

Fellowship Competition

M.Sc.: D. Bisson, S. Mouchbahani, M. Comeau-Gauthier, M. Aziz, A.N.A. Jabbar, N. Thakur

Ph.D.: L.A. Nada, S. Khanjani, O. Gourgas, A. Alsheghri, H. Hariri, D.G. Bello W.A. Al-Soneidar

Postdocs: I.B. Diaz, H. Cherif, M. Cooke, H. Babiloni

Félicitations!

Congratulations!

Nouveau Programme: Support à la Publication

New Program: Support for Publication

Le RSBO est fier de soutenir les publications scientifiques et le transfert des connaissances. Nous sommes heureux d'offrir un nouveau programme afin d'alléger les frais de publication. Pour être admissible, le(a) candidat(e) doit être premier auteur d'une publication révisée par des pairs et fournir une preuve d'acceptation par l'Éditeur-en-chef d'un journal de haut calibre. Le programme vise à couvrir les frais d'Open Access jusqu'à concurrence de \$2,000. Un maximum de cinq prix sera décerné au cours de l'année fiscale.

Pour de plus amples informations ou pour appliquer, visitez notre site web:

<http://www.rsbo.ca/soutien-a-la-publication/>

The RSBO is proud to support scientific publication and knowledge transfer. We are happy to launch a new program to alleviate the costs of publications to our members and trainees. To be eligible, the applicant should be the first author of a publication accepted on a peer-reviewed top ranking journal. The program will cover the Open Access expenses up to \$2,000. A maximum of 5 awards will be offered during our fiscal year.

For more information or to apply, visit our web site:

<http://www.rsbo.ca/en/publication-award/>